

## Pachuca: El equipo que más goles ha anotado en una Final

Además, jamás se había visto una diferencia tan grande en el marcador global como contra Toluca

El poderío ofensivo de Pachuca se demostró todo el torneo, pero sobre todo en la Final del Apertura 2022, llave en la que se impuso al Toluca por un

marcador global de 8-2, convirtiéndose el equipo que más goles ha anotado en una Final en torneos cortos.

En el partido de Ida, los Tuzos le metieron cinco tantos a los Diablos Rojos; Romario Ibarra anotó un par de goles, Gustavo Cabral, Isais y Nico Ibañez completaron la goleada.

En la Vuelta Víctor Guzmán se encontró

con el gol y los argentinos Cabral e Ibañez volvieron a anotar, para un total de ocho tantos, cifra inédita en Finales hasta este domingo.

Tres equipos habían anotado siete goles: Chivas (vs Toros Neza 7-2 en el Verano de 1997), Toluca (vs Santos Laguna 7-1 en el Verano de 2000) y el América (vs Tecos 7-4 en el Clausura 2005).

Además, jamás se había visto una diferencia tan amplia, de seis goles, en el marcador global.

10 goles fueron cantados en la Final del 2022, en tres ocasiones había ocurrido una feria de goles por el estilo: Toluca 5-5 Atlas (Verano 1998), Toluca 6-4 Necaxa (Verano 1998) y Monterrey 6-4 Cruz Azul (Apertura 2009).

# SECCIÓN B

LUNES 31 DE OCTUBRE DE 2022

## LIGA MX

# Pachuca es campeón del Apertura 2022



### Los Tuzos sumaron la séptima estrella en su escudo y se confirmaron como uno de los equipos más exitosos en la historia de los torneos cortos en México

Pachuca derrotó 3-1 (8-2 en el global) al Toluca en el partido de vuelta de la final, realizado en el estadio Hidalgo, y se proclamó campeón del Apertura 2022.

Los Tuzos sumaron de esta manera el séptimo título de liga de su historia y se confirman como uno de los clubes más exitosos en la historia de los torneos cortos del fútbol mexicano.

Los Tuzos le pusieron broche de oro a la obra que habían iniciado el pasado jueves goleando en su propia casa, el estadio Nemesio Díez, al Toluca y no dejaron espacio para dudas de que, por mucho, fueron el mejor equipo de esta temporada.

En lo particular, para Guillermo Almada, el timonel de los hidalguenses, éste significa su primer título en Liga MX tras dos intentos fallidos, donde perdió finales con Santos, en el Guardianes 2020, y los propios Tuzos, en el Clausura 2022.

No había sorpresas que esperar en cómo iba a ser el desarrollo de la final de vuelta en el estadio Hidalgo tras el escandaloso 5-1 de mitad de semana en el Nemesio Díez. Pachuca no tenía ninguna necesidad de ir a arriesgar hacia el frente y Toluca estaba obligado, cómo fuera, a volcarse sobre la meta defendida por Óscar Ustari en la búsqueda del milagro.

Y si algo caracteriza a los equipos de Almada, y los Tuzos no son excepción, es el orden estricto que guardan de medio campo hacia atrás, por lo que replegarse y controlar al rival, aunque fuera éste quien

mantenía la mayor posesión del balón, fue misión consumada.

Esto derivó en un arranque de partido poco vistoso, de escasas emociones. Fue un ir una y otra vez de los Diablos para terminar chocando con una pared y, entonces, rehacer el intento. Fue la historia de los primeros 20 minutos de la final.

Para cambiar el libreto, debía suceder algo extraordinario y esto fue la falla garrafal de Ustari, cuando el reloj

marcaba justo el minuto 20: Raúl López se animó a sacar un disparo fuerte desde larga distancia, una raya, difícil, sobre todo por el bote que dio, pero controlable, sin embargo, el portero de los hidalguenses atacó mal y el balón se le coló al fondo de las redes para el 1-0 a favor de la visita.

Si bien el gol significó un halo de esperanza para los Diablos, la realidad es que, a partir de ahí, Pachuca arrebató el control del balón y demostró, otra vez, que, en conjunto, eran mejor pieza

que su rival escarlata.

Pachuca insistió y al minuto 40 llegó una decisión polémica del silbante Adonai Escobedo y el VAR cuando Meneses, dentro de su área, intentó despejar de cabeza, pero el balón se estrelló en su mano.

El central marcó, en primera instancia, penal, pero tuvo que acudir al VAR ante los reclamos de los jugadores del Toluca. Tras cinco minutos, Escobedo confirmó mano de Meneses.

El encargado de cobrar desde los one pasos fue Nicolás Ibañez, pero Volpi recostó perfecto para detener el disparo del argentino y evitar el gol. El gusto mexiquense duraría poco.

En la siguiente jugada, Paulino de la Fuente llegó a línea de fondo, sacó centro a segundo palo y ahí apareció Pocho Guzmán para prenderla cruzado, como venía, y vencer a Volpi para el 1-1.

Para la segunda mitad, Ambríz apeló a la lógica y realizó modificaciones en su cuadro buscando jugarse el resto, ya no había para más.

Pero a los cinco minutos de haber iniciado el complemento, una jugada de pizarrón mató cualquier aspiración de milagro para los choriceros.

Chávez cobró un tiro libre por sector derecho, lo hizo con un centro raso, retrasado, justo a la altura del manchón penal, donde estaba Nico Ibañez, tras dejar atrás su marca, para prenderla y mandarla al fondo para el 2-1.

Al minuto 72, Adonai Escobedo, otra vez apoyándose en el VAR, decretaría penal a favor del Pachuca por una mano de Ortega dentro del área. Cabral cobró con autoridad para anotar el 3-1.

El partido cayó en un limbo lógico donde los minutos transcurrieron carentes de más emociones hasta que el silbatazo final hizo estallar el estadio Hidalgo, dando inicio a los festejos por la séptima estrella.





Trofeo de campeón nacional Sub-9 fue entregado a AFEN

El viernes pasado 28 de Octubre

## Fueron reconocidos los campeones Nacionales sub-9

Mario Anguiano / Asociado CRODENAY

Los niños campeones del torneo nacional sub-9 que se jugó en Hermosillo, Sonora, del 16 al 22 de octubre y en la cual la selección Nayarit "A" dirigida por César Altamirano y Eduardo Castillo, se coronaron derrotando en la final a su similar, San Luis en series de penales. La sala "Mariano Blanco Ibarra", de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC, fue el escenario para este acto de relevancia, los niños fueron recibidos por

directivos de AFEN y presidentes de liga, familiares de los pequeños grandes guerreros estuvieron ahí. El presidente de AFEN, ingeniero José Antonio Huízar Espinoza, dirigió un mensaje a esos niños campeones principalmente, y luego lo extendió hacia los papás y las mamás a quienes pidió que sigan siendo esa pieza de fundamento en la vida de sus hijos. Hizo la invitación a que sigan trabajando en sus estudios y en el deporte, para que en un día no muy lejano, poderlos ver participando en la liga MX, como son los casos de los nayaritas Olivas y "el chicote"

Calderón que están aportando su talento en las "chivas" de Guadalajara.

Aparte del ingeniero Huízar presidieron este acto de reconocimiento el secretario Eduardo Jáuregui Burgos, el CP Juan Ignacio Salazar y los señores Miguel Ángel Rodríguez y Alfredo Pérez del colegio de árbitros # 5, además de la secretaria de la liga Rosy Mejía Hernández.

Se procedió a la entrega de reconocimientos, uno a uno fueron pasando por el respectivo con el espacio lleno de aplausos, los encargados técnicos del cuadro

campeón, Nayarit "A", agradecieron el apoyo y la buena disposición que siempre tuvieron por parte de AFEN y, a su vez, entregaron el trofeo de campeón nacional sub-9 a los directivos de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC.

Hoy lunes continúa el festejo por este equipo campeón nacional por parte de don Antonio Echevarría Domínguez, hombre de deporte que también apoyó en esta aventura a los niños campeones, convivirán todos en un banquete. ¡ENHORABUENA CAMPEONES NACIONALES!



Un orgullo ser CAMPEÓN NACIONAL con los colores de Nayarit, Justin Emmanuel Montiel Zetina, recibe de la activa presidenta de la Liga Infantil de AFEN, la señorita Rosy Mejía Hernández.



GRAN CAMPEÓN NACIONAL, Joel Gallegos Astorga, se fue a batir a Hermosillo con los Colores de Nayarit y conquistó la tierra del venado. Aquí cuando el secretario de AFEN, don Eduardo Jáuregui Burgos le entrega su reconocimiento por parte del sector federado de AFEN y el Sector Amateur de la Federación Mexicana de Fútbol.



Recibieron reconocimientos por parte de AFEN nuestros niños campeones nacionales y la más contenta porque los peques juegan en su liga, es la flamante presidenta, la señorita Rosy Mejía Hernández.



En la foto del recuerdo, estos son los campeones: Ángel Eduardo Castillo López, Dario Josueé Flores Castañeda, Justin Emmanuel Montiel Zetina, César Iván Altamirano Olvera, Kairo de Jesús Saavedra García, Edwin Jovany López Arvizu, Dylann Ilexander Ocampo Salinas, Carlos Joseph Lara Zapién, José Emmanuel González Vidal, Joel Gallegos Astorga, Ian Saúl Rivera Tapia, Iker Jeancarlos González Robles y Ángel Jesús López Tapia.

### PACHUCA CAMPEÓN

## Erick Sánchez deja abierta la posibilidad de ir a Europa

El jugador de los Tuzos aseguró que desconoce si será su último partido y que hablará con la directiva para saber si hay ofertas de equipos europeos.

todo y seguir peleando para conseguir un puesto", aseguró el jugador de Pachuca

Un Tuzo más que busca emigrar a Europa Pachuca cuenta con un historial de jugadores que han conseguido salir a equipos europeos. Elementos como Héctor Herrera, Hirving Lozano, Erick Gutiérrez Eugenio Pizzuto han logrado pasar por las filas de los Tuzos y dar el salto a algún equipo europeo. Además de Erick Sánchez, elementos como Kevin Álvarez, Víctor Guzmán, Luis Chávez y Mauricio Isais podrían despertar el interés de algún cuadro europeo próximamente.

La Liga MX coronó a su nuevo campeón tras el título de Pachuca en el torneo Apertura 2022. Los Tuzos lograron conseguir su séptimo título de primera división con múltiples canteranos en su plantilla. Ahora, el cuadro hidalgüense podría dejar salir a uno de ellos al fútbol europeo próximamente: Erick Sánchez. El mediocampista de 23 años aseguró que la directiva no le ha informado si tiene una oferta del 'viejo continente'. Ahora, buscará meterse en la lista definitiva de la Selección Mexicana para Qatar 2022.

Después de conseguir el título de Liga MX, Erick Sánchez fue cuestionado por Fox Sports por su futuro en Pachuca. "La verdad no se sabe (el futuro). Le pregunté a mi representante y al club que si había algo. No me dijeron hasta que pasara esto. Ya después si me toca salir a Europa, que es lo que todos queremos, pues ya me lo dirán. Mientras estaremos tranquilos. No sabría decirte (Si fue mi último partido con Pachuca) porque creo que no me quisiera ir de aquí, pero es muy emocionante para nosotros y queda esperar qué decide la directiva".

Por otra parte, aseguró que, después de festejar, estará concentrándose con la Selección Mexicana para buscar estar en la Copa del Mundo de Qatar 2022. "Mañana estaremos enfocados en Selección para buscarnos meter a la lista final. Todo jugador quisiera eso, es muy emocionante para nosotros poder estar en esta lista (...) Vamos a tratar de dejar



12 MESES SIN INTERESES EN TUS BOLETOS

CONOCE LA CATRINA MONUMENTAL EN TEPIIC 30 DE OCTUBRE

RESERVA EN

33 3111 8770  
www.tepicplus.com

\*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 25 DE OCTUBRE AL 05 DE NOVIEMBRE 2022 \*APLICA SOLO PARA TARIFA ADULTO \*CAT 0% INFORMATIVO \*CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES

# Pueden usar las canchas de la UD AFEN; Antonio Huízar

**Mario Anguiano**  
Asociado CRODENAY

No cabe duda que los espacios dignos son de alto beneficio para los deportistas, la prueba está en ciertos estados del país en que esos existen, al igual la preocupación de trabajar por quienes los usan, niños principalmente.

La selección Nayarit de niños de 9 años fue a participar en un evento futbolístico de nivel nacional a Hermosillo, Sonora, hace unos días, todo esto bajo un plan de trabajo bien pensado cuyo resultado fue el haberse coronado campeones nacionales, premio justo a tanto esfuerzo.

El viernes este grupo fue recibido en las instalaciones de AFEN en donde les fueron entregados reconocimientos, aprovechamos para platicar con el presidente, ingeniero José Antonio Huízar Espinoza, el cual momentos antes, en su mensaje les invitó a usar las canchas de la Unidad Deportiva AFEN.

MA: Ingeniero, un acto merecido para ambas partes, ellos que ganaron un campeonato nacional, y ustedes como AFEN que apoyaron a esta selección Sub-9

AH: "La intención de la asociación es apoyar a los futbolistas de todas las edades, nos da mucho gusto

que estos niños vengan campeones de Sonora, allá los papás trabajan mucho junto con los entrenadores, hacen eliminatorias estatales con más de 15 equipos, a cada equipo se le cobran 5 mil pesos por participar, de esos recursos la mitad es para su traslado y la otra mitad para sus uniformes, se ve muy bonito porque todos los papás participan, se hacen presentes, con eso se ve que allá hay recursos y es mucho gusto que los nayaritas le hayan ganado a grandes equipos"

MA: Sin duda la presencia de estos papás allá fue fundamental, vienen muy contentos y muy emocionados por la experiencia que vivieron

AH: "Sí, todo su esfuerzo, su trabajo, una gran persona como es don Toño Echevarría, los apoyó para que fueran a esa competencia, pocas gentes como ellos y nos da mucho gusto y es algo que queremos agradecerle públicamente"

MA: Sí, y tenemos entendido que don Toño Echevarría estará con estos campeones en una comida que les ofrece

AH: "Sí, es un reconocimiento a los campeones nacionales, es un gran tipo, apoya todo el deporte, este día lunes estará con estos niños campeones nacionales, espero que lo disfruten"

MA: Sonó muy interesante que les hayas dicho a estos niños que las canchas de la Unidad Deportiva AFEN



Como ha sido su costumbre, el ingeniero trabajando honestamente por el fútbol y sus practicantes ¡ENHORABUENA!

pueden usarlas

AH: "Pueden usarlas los equipos del fútbol federado, con cordialidad para que todos los futbolistas no

salgan perjudicados en lo que se pueda, jugando en buenas canchas"

MA: Te agradecemos mucho tu disponibilidad.



LIGA MX

## Cuatro torneos al hilo sin que un técnico mexicano sea campeón en Liga MX

Ignacio Ambríz no pudo poner fin a la mala racha que arrastran los timoneles nacionales desde hace dos años

Pachuca derrotó al Toluca en la final del Apertura 2022 y con ello, ya son cuatro los torneos consecutivos que un técnico mexicano no logra ser campeón en Liga MX.

El uruguayo Guillermo Almada logró coronarse por primera vez en nuestro país tras dos intentos fallidos, primero al frente del Santos Laguna, en el Guardianes 2021; y en el Clausura 2022, ya como timonel de los Tuzos.

En el banquillo del Toluca estaba Nacho Ambríz, quien logró romper con una mala racha de tres torneos al hilo sin que un técnico mexicano fuera finalista.

Sin embargo, el estratega de los Diablos Rojos no pudo evitar la goleada en el marcador global por 8-2 a manos de los Tuzos y, con ello, además, sumó su segunda final perdida en Liga MX.

La primer final que Ambríz perdió en el futbol

mexicano fue como timonel del León, en el Clausura 2019, cayendo ante Tigres de la UANL en la gran final.

Precisamente, fue Nacho el último técnico mexicano que logró coronarse en Liga MX cuando en el Guardianes 2020 fue campeón con León derrotando a Pumas en la final.

Después de ese torneo, ningún técnico mexicano ha logrado ser campeón en Liga MX.

En el Guardianes 2021, el peruano Juan Reynoso llevó a Cruz Azul a romper una sequía de 23 años sin título derrotando a Santos en la final.

En el Apertura 2021 y el Clausura 2022, la corona fue para el argentino Diego Cocca, que convirtió al Atlas en el tercer bicampeón en la historia de los torneos cortos en México.

Y, por último, en este Apertura 2022, el uruguayo Guillermo Almada selló una gran temporada levantando el título con Pachuca.



FÚTBOL MX

## Nico Ibáñez sobre representar a México: 'Si se me da la naturalización, me gustaría'

El delantero argentino campeón de goleo y del Torneo Apertura 2022 habló sobre la posibilidad de jugar para el Tri.

Nico Ibáñez se suma a la lista de futbolistas argentinos que vinieron a triunfar al futbol nacional. Fue el máximo goleador del Apertura 2022 y además se coronó campeón del mismo torneo al vencer 8-2 en el global al Toluca.

En la entrevista post partido para FOX Sports, le preguntaron sobre la posibilidad de jugar alguna vez para México:

El delantero no descartó esa situación, siempre y cuando lleve a cabo su proceso de naturalización,

y en caso de adquirir la nacionalidad mexicana y si un seleccionador lo llama, estaría dispuesto a representar a nuestro país, pero por lo pronto, se dedicará a celebrar y festejar por su nuevo título.

No sería la primera vez que un delantero extranjero, precisamente uno nacido en Argentina, jugaría para la Selección Nacional de México. En el pasado, el Chaco Giménez se vistió con el uniforme verde blanco y rojo, y Rogelio Funes Mori, delantero del Monterrey, será uno de los delanteros predilectos de Gerardo Martino para el Mundial de Qatar.



Todo esto y más disponible ahora



PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+** incluidos



¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

\*Promoción válida para México desde el 1 de enero 2022 hasta el 31 de abril 2022. A partir del día del mes pagado el precio de lista vigente en el paquete contratado. Aplican restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx

## LIGA MX

# Después de 15 años, Pachuca se vuelve a coronar en el Hidalgo

La última vez que Los Tuzos fueron campeones en el Huracán fue contra América en el Clausura 2007.

Tuvieron que pasar quince años para que los Tuzos del Pachuca pudieran saborear una coronación en el fútbol mexicano ante su propia gente en el estadio Hidalgo después de que la última vez que lograron alzar la copa en su propia casa fue en el torneo Clausura 2007 cuando doblegaron a las Águilas del América con un global de 3-2, ya que en el duelo de ida habían ganado en el Azteca 1-2 con dos goles de Juan Carlos Cacho y Cuauhtémoc Blanco por los americanistas.

Así llegaron al duelo definitivo en el estadio Hidalgo y ahí empataron 1-1 con otro gol de Juan Carlos Cacho y uno más de Cuauhtémoc Blanco para coronarse campeones en su propia tierra.

A partir de ese momento los Tuzos se fueron con las manos vacías en los torneos Clausura 2009 al caer con Pumas, en el Clausura 2014 al ser doblegados por el León y en el Clausura 2022 aunque doblegaron 2-1 al Atlas, se les escapó la coronación por el marcador global de 3-2 debido al 2-0 que los rojinegros obtuvieron en el estadio Jalisco en el duelo de ida.

En el recuento de estos partidos, en el actual torneo Apertura 2022 Pachuca llegó al duelo definitivo con una ventaja de 5-1 que los puso en una situación de privilegio, sin tanta presión y que al final con el 3-1 que consiguieron, les permitió por fin volver



a sonreír después de estas finales en donde se les escapó la oportunidad de alzar la copa en su propia casa.

Mientras que en el Clausura 2014 ganaron de visitantes 2-3 con dos goles de Enner Valencia y uno más de Hirving Lozano, mientras que los Esmeraldas anotaron por conducto de Carlos Peña y un autogol de Miguel Herrera Equihua.

Todo mundo pensó que este marcador les daría la opción a los hidalguenses de festejar en casa, pero el cuadro del Bajío los sorprendió con un 0-2 con goles de Juan González y de Mauro Boselli para arrebatarles esa posibilidad de alzar el trofeo de campeón en su propio terreno.

Finalmente en el Clausura 2022 fue la última ocasión que se les escapó esta oportunidad al ser víctimas de los rojinegros del Atlas que aprovecharon a la perfección el 2-0 en el duelo de ida y de poco sirvió que el equipo dirigido por el propio director técnico uruguayo Guillermo Almada ganara 2-1, ya que el daño estaba hecho y finalmente tuvieron que guardar toda la utilería para la fiesta y esperar hasta el actual torneo en donde la victoria de 3-1 (global 8-2) fue definitiva para hacer que el estadio Hidalgo pudiera explotar en júbilo por todos los seguidores del cuadro del estado de Hidalgo que de esta forma alcanzó su séptimo título en su historia.



## GP DE MÉXICO

## Checo Pérez consigue el tercer lugar y sube al podio en el GP de México

El piloto mexicano luchó por alcanzar a Lewis Hamilton, pero tuvo que conformarse con el tercer lugar y conseguir el último puesto en el podio en México.

Este domingo se celebró una edición más del Gran Premio de México. Aunque no llegó la victoria para Sergio 'Checo' Pérez, el piloto mexicano logró colarse en el podio en la tercera posición, sumando 15 puntos, que lo colocan en el segundo lugar del campeonato de pilotos, superando a Charles Leclerc.

## La largada

Desde el inicio hubo duelo con las estrategias. Los Red Bull arrancaron con el compuesto blando, caso contrario de Mercedes que prefirió el medio. Ello les dio la ventaja a los 'Toros Rojos' en el inicio, pues Verstappen logró aguantar su posición y 'Checo' Pérez tuvo una extraordinaria largada.

A diferencia del año anterior, en esta ocasión no hubo tres autos a la par a la llegada a la primera curva. Verstappen, Russell, Hamilton y Pérez formaron un 'trenecito' para aprovechar el rebufo del de adelante. Sergio fue por el exterior sobre Hamilton, pero no pudo completar la maniobra en el complejo Moisés Solana.

Después, en la recta Jim Clark, Russell perdió la posición con su coequipero situación que aprovechó 'Checo'. El piloto mexicano se fue por el exterior y estiró su frenada a la llegada a la curva 4 para meterle un rebase al Mercedes que hizo estallar a todo el Autódromo Hermanos Rodríguez. Gran maniobra de 'Checo' para colocarse posición de podio.

## Primer stint y mala parada

A partir de ahí, 'Checo' se concentró en apretar a Hamilton pero también en gestionar las gomas. Red Bull estiró a más no poder esa primera parada en pits, hasta que en la vuelta 20 Verstappen y Pérez comenzaron a reportar desgaste con sus llantas.

En la 24, el pit llamó a 'Checo' a los boxes para cambiar a medios. Sin embargo, los mecánicos fallaron con la detención al haber un problema en la trasera

izquierda. Cinco segundos se tardaron en cambiarle las llantas. Ello mandó a Sergio al sexto lugar, detrás de Leclerc. Remontada tendría que gestar el tapatío para recuperar posiciones de podio.

## Buen segundo stint

Los amarillos le cayeron de maravilla a 'Checo', pues pudo no solo separarse de Russell, sino ir por Hamilton. El británico era ligeramente más lento por sus gomas duras por las que apostó Mercedes.

Sergio se mantuvo cerca del segundo de diferencia a distancia de Hamilton, pero no pudo ponerse bajo zona de DRS. Sin embargo, sus tiempos con los medios continuaron siendo muy buenos pues gestó una distancia de seis segundos sobre Russell.

## Recta final

A 16 vueltas del final, Russell comenzó a recortarle segundos a 'Checo'. De 7 segundos, la distancia pasó a 5 segundos. Medio segundo por vuelta le comenzó a sacar, fiel reflejo del desgaste de las llantas. Con la presión encima e ilusión de la afición, 'Checo' volvió a apretar el acelerador para mantener a Russell detrás.

En las últimas 10 vueltas, Sergio perdió terreno ante Hamilton luego de encontrarse con un poco de tráfico. Posteriormente, comenzó a perder rendimiento colocándose sobre los 4 segundos de distancia para la vuelta 64. Luego, 'Checo' logró recortar, pero no le alcanzó y quedó a poco más de 3 segundos del piloto de Mercedes, terminando en el tercer lugar.

Checo, segundo en el mundial de pilotos. Con el tercer lugar, Checo sumó 15 puntos, colocándose en el segundo lugar del campeonato de pilotos, superando a Charles Leclerc, quien terminó en sexto lugar. El piloto mexicano ahora tiene 680 puntos, tan solo 5 sobre Leclerc, por lo que la lucha por el subcampeonato continuará en Brasil.



**ANTI-VIRAL**

**Anti Hongos y Bacterias**

**Ecológica**

**Más de 900 colores**

Descubre las ventajas de Berelex Green Anti-Viral

Pinta con **Confianza** Pinta con **Berel**

/GrupoBerel | www.berel.com.mx